

Málaga, 27 de enero de 2026

La Dra. Valeria Collard, nueva directora médica del Hospital HM Málaga

- La Dra. Collard Borsotti es médico especialista en pediatría y sus áreas específicas y Máster en Economía de la Salud, Gestión Sanitaria y Uso Racional del Medicamento por la Universidad de Málaga
- Cuenta con una amplia y destacada trayectoria en la práctica clínica pediátrica y ha desarrollado y coordinado áreas clave de calidad asistencial y seguridad del paciente

La Dra. Valeria Collard Borsotti ha sido nombrada nueva directora médica del Hospital HM Málaga tras desarrollar una destacada labor como médico especialista en pediatría en el Servicio de Urgencias Pediátricas desde noviembre de 2024.

Licenciada en medicina, es médico especialista en pediatría y sus áreas específicas y Máster en Economía de la Salud, Gestión Sanitaria y Uso Racional del Medicamento por la Universidad de Málaga

En sus casi dos décadas de desempeño profesional, la Dra. Collard Borsotti ha combinado el plano asistencial pediátrico y de urgencias con la gestión estratégica y la práctica de la docencia, tanto en diversos hospitales de Málaga como en centros localizados en la provincia de Córdoba (Argentina). Esta versatilidad, entendimiento transversal de la medicina, visión internacional y experiencia especializada, la dota de un perfil altamente cualificado.

Collard reforzará la calidad asistencial, garantizará la seguridad del paciente y potenciará la colaboración con los profesionales sanitarios.

Para la directora territorial de HM Hospitales, la Dra. Virginia Grando, “la incorporación de la Dra. Collard Borsotti supone una apuesta por la experiencia y la excelencia a nuestros hospitales, así como un avance significativo en el compromiso por ofrecer la mejor atención a nuestros pacientes”.

Por su parte, la ya directora médica de HM Málaga, ha manifestado que su nuevo desempeño “supone una responsabilidad que acepto con ilusión” y añade que entre sus principales objetivos “se encuentra fortalecer el trabajo interdisciplinario, valorando la dedicación de cada profesional para superar los

retos actuales, así como garantizar al paciente una atención segura, humana y de calidad, con los mejores estándares de profesionalidad e innovación”.

HM Hospitales

HM Hospitales cuenta en la provincia de Málaga con 3 hospitales: HM Málaga, HM Gálvez y HM Santa Elena, éste último con una clara orientación internacional.

La red asistencial de HM Hospitales ofrece una atención médica integral y coordinada en sus centros hospitalarios de la provincia, así como en el resto de la red del Grupo en España, formada por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 polyclínicos.

Fundamenta su estrategia en ofrecer la mejor calidad asistencial posible al paciente, mediante la incorporación de tecnología de vanguardia y la promoción de la investigación y la docencia.

Cuenta con más de 900 profesionales en la provincia que garantizan un servicio sanitario de calidad, proporcionando a los pacientes los últimos avances diagnósticos y terapéuticos, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas, coordinadas entre sí, y lideradas por facultativos de reconocida experiencia.

Departamento de comunicación HM Hospitales

Alberto Abolafia Marroquino

📞 952 14 11 33 Ext. 703 📲 680 59 77 41

✉️ aabolafia@hmhospitales.com

🌐 www.hmhospitales.com